
 

 

 

 

 

 

REPONSE ORALE 
 
 

à la question de Madame la Conseillère communale Nicole Haas Torriani  
relative à la durée des travaux des vestiaires de l'Hôtel-de-Ville 

 
____ 

 
 

Renens, le 12 mars 2012/AL/ac 
 
 
Madame la Présidente, 
Mesdames, Messieurs, 
 
Lors de la séance du Conseil communal du 23 février 2012, Madame la Conseillère communale 
Nicole Haas Torriani a posé une question à propos de la durée des travaux de réfection des 
vestiaires de l'Hôtel-de-Ville et de remplacement des canalisations. 
 
Ces travaux prévus au préavis no 114-2011 ont débuté à mi-septembre 2011 et étaient censés 
s'achever à la fin de l'année.  
 
Le choix du type de revêtement de sol (sol coulé) nécessite un support avec un taux d'humidité 
limité ce qui a demandé un temps de séchage supplémentaire du radier en béton. 
 
De ce fait, les vestiaires ont été mis en service début février 2012 soit avec un mois de retard. 
Les différents utilisateurs ont été informés de la situation par courrier en décembre. 
 
Les travaux de peinture ont été exécutés par le personnel communal, plus particulièrement par 
l'apprenti peintre, et ont été achevés début mars. 
 
Les panneaux solaires en toiture seront posés en avril. 
 
 

_____ 
 
 
La Municipalité considère par la présente avoir répondu à la question de Madame la 
Conseillère communale Nicole Haas Torriani relative à la durée des travaux des vestiaires de 
l'Hôtel-de-Ville. 
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